

## FRIVILLE-ESCARBOTIN

### L'entreprise lycéenne Easy styl va concourir en Israël



De gauche à droite : Clémence Bovin, Tiphaine Montassine et Marion Le Jeune représenteront la France à Haïfa, en Israël, au mois d'avril.

La mini entreprise du lycée du Vimeu, Easy styl', va représenter la France au concours international *Entreprendre pour apprendre*. Il se déroulera en avril prochain à Haïfa, en Israël. Easy styl' est une boutique installée au cœur même de l'établissement et qui propose uniquement des vêtements (homme, femme, enfant) confectionnés avec des matières bio.

Clémence Bovin, Tiphaine Montassine et Marion Le Jeune boucleront leurs valises et représenteront également, dans leur cœur, leur établissement et leurs camarades. Ces adolescentes suivent les traces de leurs camarades qui avaient fait de même à Riga, en Lettonie, l'année dernière. Elles avaient défendu la France avec

leur mini entreprise, *Sweetly Jewels*. « *Nous sommes fières de partir, même si c'est vraiment impressionnant* », racontent ces lycéennes. La tête sur les épaules, elles se sont tout de même fixé comme objectif de remporter un prix ; ce que n'avaient pas pu faire leurs prédécesseurs. L'expérience que représente ce voyage est sûrement leur meilleure récompense. Ces élèves seront confrontées à une quarantaine de concurrents d'une vingtaine de nationalités. Sur place, les présentations devant un jury de professionnels se déroulent uniquement en anglais, tous les supports devant être traduits. Un gros travail de préparation attend donc ces jeunes filles avant de pouvoir composer leur billet.

M. M.-H.